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urbanos de la provincia de Cádiz en materia de sanea-
miento y depuración de aguas residuales (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 5.168
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ciones de la Consejería de Empleo en cuanto a la apli-
cación de los fondos recibidos para Formación Continua 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 5.168
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cación favorable y admisión a trámite) 5.169
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Deporte ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte, 
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(Calificación favorable y admisión a trámite) 5.169

– 7-04/APC-000263, del Consejero de Turismo, Comercio y 
Deporte ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte, 
a fin de informar sobre la programación de la Agencia An-
daluza para la Promoción Exterior (EXTENDA) para 2005 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 5.169

– 7-04/APC-000264, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente, a fin de informar 
sobre el grado de adaptación de las empresas andaluzas 
ante la entrada en vigor de la directiva comunitaria sobre 
IPPC (Calificación favorable y admisión a trámite) 5.169

– 7-04/APC-000265, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente, a fin de informar 
sobre la evolución y consolidación del modelo de uso 
público en la red de espacios naturales protegidos de An-
dalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 5.170

– 7-04/APC-000266, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente, a fin de valorar 
la intención del Ayuntamiento de Tarifa de autorizar un 
nuevo hotel en Atlanterra (Tarifa), muy próximo al em-
plazamiento en el que fue derribado un gran edificio por 
el Ministerio de Medio Ambiente del anterior Gobierno de 
la Nación (Calificación favorable y admisión a trámite) 5.170
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1.4 TEXTOS RETIRADOS, RECHAZADOS, DECAÍDOS, CALIFICADOS 
DESFAVORABLEMENTE O INADMITIDOS A TRÁMITE

1.4.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

1.4.3.1 Proposiciones no de ley en Pleno

7-04/PNLP-000004, relativa a tercer acceso a Cádiz y 
puente sobre la Bahía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 7-04/PNLC-000020, debatida en la 
Comisión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda celebrada 
el día 13 de octubre de 2004
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

7-04/PNLP-000045, relativa a incremento de la pre-
sencia de personas pertenecientes a colectivos so-
ciales minoritarios en la radio y televisión pública 
andaluza

Presentada por el G.P. Socialista
Decaída al ser idéntica a la 7-04/PNLC-000124, debatida en la 
Comisión de Seguimiento y Control de la Empresa Pública de 
RTVA celebrada el día 15 de octubre de 2004
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

1.4.5 INTERPELACIONES Y MOCIONES

1.4.5.1 Interpelaciones

7-04/I-000019, relativa a política general en mate-
ria de turismo, y 7-04/I-000021, relativa a política 
general en materia de financiación, planificación e 
infraestructuras sanitarias

Presentadas por el G.P. Popular de Andalucía
Decaídas al no haber sido incluidas en el orden del día de la se-
sión plenaria a celebrar los días 20 y 21 de octubre de 2004
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

1.4.7 PREGUNTAS

1.4.7.1 Preguntas orales

1.4.7.1.1 Preguntas orales ante el Pleno

7-04/POP-000206, 7-04/POP-000212, 7-04/POP-000216, 
7-04/POP-000220, 7-04/POP-000226, 7-04/POP-000229, 
7-04/POP-000230, 7-04/POP-000231 y 7-04/POP-000232

Decaídas al no haber sido incluidas en el orden del día de la se-
sión plenaria convocada para los días 20 y 21 de octubre de 2004
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

7-04/POP-000206, relativa a calendario y modelo de la Policía andalu-
za, formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquier-
da Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía

7-04/POP-000212, relativa a mejora de regadíos de Andalucía, perio-
do 2000-2003, formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Paniagua Díaz y 
D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista

7-04/POP-000216, relativa al programa Idiomas y Juventud, formu-
lada por las Ilmas. Sras. Dña. Elisa Lopera Lopera y Dña. Isabel Muñoz 
Durán, del G.P. Socialista
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7-04/POP-000220, relativa al Palacio de Justicia de Almuñécar, formu-
lada por las Ilmas. Sras. Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno y Dña. Rocío 
Palacios de Haro, del G.P. Socialista

7-04/POP-000226, relativa a consecuencias para Andalucía de 
los cambios en instituciones penitenciarias, formulada por el Ilmo. 
Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía

7-04/POP-000229, relativa a reforma del sistema educativo, formu-
lada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Javier Salas Machuca y D. Santiago 
Pérez López, del G.P. Popular de Andalucía

7-04/POP-000230, relativa a repercusiones económicas del vertede-
ro de Baena, Córdoba, formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes 
Lopera, del G.P. Popular de Andalucía

7-04/POP-000231, relativa a la Escuela de Ingeniería Técnica Forestal 
en Vadillo-Castril, de Cazorla, Jaén, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María 
Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de Andalucía

7-04/POP-000232, relativa a listas de espera en el hospital Infanta 
Margarita de Cabra, Córdoba, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María 
Luisa Ceballos Casas, del G.P. Popular de Andalucía

1.4.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-04/POC-000237, relativa a la XIII Bienal de Fla-
menco de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Pilar Gómez Casero, 
del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

1.4.9 CONVOCATORIAS

1.4.9.1 Solicitudes de comparecencia en Pleno

7-04/APP-000029, del Consejero de la Presidencia 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Explicar con detalle todos y cada uno de los recursos reti-
rados con motivo del acuerdo, del pasado 10 de junio, de la 
Comisión Mixta Estado y Junta de Andalucía

Presentada por los GG.PP. Izquierda Unida Los Verdes-Convocato-
ria por Andalucía y Andalucista
Decaída al ser idéntica a la 7-04/APC-000081, debatida en la Co-
misión de Coordinación celebrada el día 14 de octubre de 2004
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

7-04/APP-000045, de la Consejera para la Igualdad y 
Bienestar Social ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Valorar el desalojo de los chabolistas de Los Bermejales (Sevi-
lla) y la repercusión que se pudiera derivar sobre las políticas 
de erradicación del chabolismo y la marginalidad en Sevilla

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, Dña. Teófila 
Martínez Saiz , D. Rafael Javier Salas Machuca, D. Salvador Fuentes 
Lopera, D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, Dña. María Esperanza 
Oña Sevilla, D. Matías Conde Vázquez, D. Juan de Dios Martínez 
Soriano, D. José Luis Rodríguez Domínguez, D. Santiago Pérez Ló-
pez y Dña. Ana María Corredera Quintana, del G.P. Popular de 
Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 7-04/APC-000156, debatida en la 
Comisión de Igualdad y Bienestar Social celebrada el día 13 de 
octubre de 2004
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

7-04/APP-000057, del Consejo de Gobierno ante el Ple-
no de la Cámara

Asunto: Dar cuenta de las razones que han justificado la retirada 
de los Recursos de Inconstitucionalidad planteados por el 
Gobierno andaluz al anterior Gobierno de la Nación

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, D. Rafael 
Javier Salas Machuca, D. Salvador Fuentes Lopera, D. Santiago 
Pérez López, D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, Dña. María Es-
peranza Oña Sevilla, D. Matías Conde Vázquez, D. José Luis Sanz 
Ruiz, D. Juan de Dios Martínez Soriano, D. Juan Pizarro Navarre-
te y Dña. Teófila Martínez Saiz, del G.P. Popular de Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 7-04/APC-000229, debatida en la Co-
misión de Coordinación celebrada el día 14 de octubre de 2004
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004
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2.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

2.3.1 PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO

7-04/PNLP-000066, relativa a medidas para mejorar 
la convivencia en los centros escolares

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
formuladas por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes enmiendas:

Enmienda núm. 1, de adición
Punto 1

Añadir al final del texto propuesto lo siguiente:
“...  a la vez que insta a ésta a poner en marcha las medidas 

necesarias para su implantación y aplicación generalizada en 
todos los centros educativos andaluces.”

Enmienda núm. 2, de modificación
Punto 2

Se propone esta redacción para sustituir el texto propuesto:
“2. Instar al Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía a 

la puesta en marcha de las medidas contempladas en el Plan 
Andaluz de Educación para la Cultura de la Paz y la No-Violencia, 
entre las que destacan:

La creación de un Observatorio Permanente sobre conflictos 
y problemas de convivencia en los centros educativos con el fin 
de generar estrategias para mejorar la interacción social de los 
escolares andaluces y la relación entre los integrantes de la co-
munidad educativa.

La estabilidad de los equipos de profesores y profesoras que 
estén desarrollando programas específicos en este ámbito.

Dotar a los centros docentes de recursos, favoreciendo la 
prevención de situaciones de violencia, que les permitan ofrecer 
al alumnado una respuesta educativa diversificada y mejoren la 
seguridad de las personas que trabajen en ellos, así como de sus 
instalaciones.

Creación de la figura del profesor mediador/a.
Mejora de la plantilla y disminución de la ratio en aquellos 

centros docentes que presenten problemas especiales relaciona-
dos con la convivencia.

Mejora de la percepción que el alumnado tiene de su propio 
centro y de la enseñanza que recibe en él, así como la potencia-
ción de las relaciones del centro con el entorno.

Mejora de las condiciones de seguridad en el entorno de los 
centros escolares.”

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2004.
La Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Concepción Caballero Cubillo.

7-04/PNLP-000068, relativa a cumplimiento de obli-
gaciones en infraestructuras andaluzas

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 165 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley ante el Pleno, relativa a cumplimiento 
obligaciones en infraestructuras andaluzas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos ocho años, el Gobierno andaluz ha venido 
reclamando del Ejecutivo estatal todo aquello que en justicia 

2. TRAMITACIÓN EN CURSO
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corresponde a Andalucía. Sin embargo, ese tono reivindicativo, 
una vez alcanzado el Gobierno en España, ha desaparecido.

En el Proyecto de Presupuestos Generales del Estado que 
el Gobierno central ha presentado para el año 2005 aparecen 
grandes ausencias en materia de infraestructuras de importancia 
vital para Andalucía, que con anterioridad se exigían con con-
tundencia por tratarse de infraestructuras fundamentales para el 
desarrollo de nuestra tierra.

No hay compromiso presupuestario para cerrar definiti-
vamente la autovía del Mediterráneo en la fecha exigida con 
anterioridad, ya que los presupuestos para el año próximo no 
incluyen ninguna partida para uno de los tramos fundamentales 
en esta vía, el que va de Motril a Almuñécar, que es el que soporta 
una mayor densidad de tráfico. Tampoco hay partida presupues-
taria destinada a la eliminación del peaje de la autopista A-4, 
Sevilla-Cádiz, exigencia reiterada en años anteriores. Así mismo, 
dos tramos de la carretera Córdoba-Antequera tampoco tienen 
respaldo en los presupuestos para el año que viene, por lo que 
su entrada en funcionamiento no se adelantará a 2006, como se 
exigía con anterioridad.

La escasa apuesta por las infraestructuras andaluzas en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2005 se refleja en la 
escasa financiación prevista para los metropolitanos de las ciu-
dades andaluzas. El Proyecto de Presupuestos incluye sólo 20,8 
millones de euros para el metro de Sevilla, 5,5 para el de Málaga 
y 0 para el de Granada, mientras que al de Barcelona destina 45 
y al de Madrid 25,4.

Las vías de comunicación son fundamentales para el desarro-
llo de un país. Para los andalucistas, la modernización de Anda-
lucía pasa, imprescindiblemente, por una planificación paralela 
de las infraestructuras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación 
del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía a:

1. Exigir al Gobierno del Estado la dotación en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2005 de partidas presupues-
tarias que den cumplimiento a las exigencias reiteradamente 
planteadas al Gobierno central con anterioridad.

Parlamento de Andalucía, 13 de octubre de 2004.
El Portavoz del G.P. Andalucista,

José Calvo Poyato.

7-04/PNLP-000069, relativa a rehabilitación de la me-
moria de Blas Infante

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 165 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley ante el Pleno, relativa a rehabilitación de la 
memoria de Blas Infante.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno del Estado español ha anunciado recientemente 
la puesta en marcha de iniciativas destinadas a la reparación 
histórica de la figura de determinados personajes represaliados y 
deshonrados por la Dictadura franquista. Entre ellos, es resaltada 
por todos la figura de Lluis Companys, histórico Presidente de la 
Generalitat de Catalunya, que fue sentenciado y fusilado en 1940 
y cuya memoria será rehabilitada mediante una “ley especial”, 
en palabras de la actual Vicepresidenta primera del Gobierno 
central:

En el mismo sentido, fueron muchos los andaluces y las 
andaluzas cuya reparación histórica todavía no se ha producido, 
tras ya casi treinta años de trayectoria democrática. En esta si-
tuación se encuentra la figura de Blas Infante, padre de la patria 
andaluza, que fue fusilado en el kilómetro cuatro de la antigua 
carretera de Carmona (Sevilla), en la madrugada del 10 al 11 de 
agosto de 1936. Su muerte, tan terrible como injusta, se produjo 
en una etapa negra de nuestra historia que todos colectivamente 
hemos superado.

Casi cuatro años después de su fusilamiento, se produjo un 
juicio con una sentencia de 4 de mayo de 1940 del Tribunal Re-
gional de Responsabilidades Políticas, que pretendía burdamente 
justificar su asesinato condenándolo por el delito de haberse sig-
nificado “...como propagandista para la constitución de un parti-
do andalucista o regionalista andaluz...”. La sentencia le condenó 
“como incurso en un caso de responsabilidad política de carácter 
grave” dictando un auténtico asesinato político legal e iniciando 
una persecución más allá de su muerte, al condenarle a una 
multa que es notificada a su viuda en representación de sus hijos 
menores tras haber cuantificado, en el Resultando antes citado, 
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el patrimonio que dejó: “...dejó cuatro hijos menores y una finca 
rústica con 138 pesetas 85 céntimos de líquido imponible”.

Cuatro años después, por tanto, de su ignominioso asesinato, 
su viuda y sus cuatro hijos fueron condenados a abonar unas hu-
millantes dos mil pesetas de multa, cuando su cuerpo –aún sin 
localizar– reposaba en una fosa común del cementerio de Sevilla, 
simplemente por participar en una candidatura electoral legítima 
en 1931 y ser “propagandista” del nacionalismo andaluz.

Transcurridos sesenta y ocho años desde su muerte, ha llega-
do el momento de exigir la rehabilitación de la figura humana y 
política de Blas Infante. Así lo entendió el propio Congreso de los 
Diputados, quien aprobó una proposición no de ley impulsada 
por el Partido Andalucista en la pasada legislatura, que reconoció 
la contribución principal, histórica y democrática de Blas Infante 
al proceso autonómico en Andalucía.

A la vista de todo ello, y con la intención de cerrar de una vez 
por todas este capítulo, resulta imprescindible que esta sentencia 
sea políticamente revocada, pues con ella se condena a todo un 
pueblo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación 
del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía a:

1. Solicitar al Gobierno del Estado la revocación del proceso 
que, con sentencia de 4 de mayo de 1940, condenaba a Blas In-
fante cuatro años después de ser fusilado, por haberse destacado 
significado “...como propagandista para la constitución de un 
partido andalucista o regionalista andaluz...”.

2. Solicitar al Gobierno del Estado la restauración de la digni-
dad y el honor del padre de la patria andaluza mediante dicha-
revisión jurídica y todos los medios que se establezcan para la 
rehabilitación de la memoria de aquellos que fueron perseguidos 
y represaliados por la Dictadura franquista.

3. Impulsar todas aquellas acciones que, dentro de su com-
petencia, coadyuven a los fines propuestos en la presente Propo-
sición no de Ley.

Parlamento de Andalucía, 15 de octubre de 2004.
El Portavoz del G.P. Andalucista,

José Calvo Poyato.

2.3.2 PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMISIÓN

7-04/PNLC-000183, relativa al vertedero de Baena

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 165 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Pro-
posición no de Ley en Comisión, relativa al vertedero de Baena.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el término municipal de Baena, la empresa Tecmed pre-
tende la instalación de un centro de tratamiento que acogería 
residuos peligrosos y no peligrosos. A tal fin, ha llegado a un 
acuerdo con el Ayuntamiento de la localidad que se ha plasmado 
en un convenio de colaboración mediante el cual el Consistorio 
aprobará y facilitará tal proyecto.

El vertedero ideado no solamente afectará a esta ciudad, sino 
también a municipios limítrofes tanto de la provincia de Córdoba 
como de la de Jaén, tales como Cañete de las Torres, Bujalance, 
Castro del Río, Valenzuela, Santiago de Calatrava, Porcuna o Hi-
guera de Calatrava. En definitiva, una amplia comarca como la 
del Guadajoz, y por extensión toda la Campiña cordobesa, recibi-
rán los efectos de la posible contaminación.

Los vecinos de la zona están mostrando su rechazo con la 
constitución de plataformas ciudadanas y la expresión de una 
opinión pública colectiva contraria a la instalación. El proceso 
llevado a cabo hasta la fecha adolece de falta de transparencia 
y de información, con la lógica preocupación por parte de los 
vecinos de la zona, que se han manifestado masivamente en las 
calles de varias poblaciones exigiendo la retirada del proyecto. No 
solamente se preocupan por su salud y la de sus descendientes, 
sino también de las escasas posibilidades de futuro que, de con-
sumarse la idea, tendría esta comarca eminentemente agroga-
nadera y productora de productos de alta calidad, que han dado 
lugar a denominaciones de origen alcanzadas con gran esfuerzo.

A esta situación se une el que las instalaciones dañarían gra-
vemente la avifauna de la zona y el hecho de que la provincia de 
Córdoba sea uno de los territorios andaluces que mayor carga de 
residuos almacenados soporta. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación 
de la Comisión la siguiente
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PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía a:

1. Rechazar expresamente la instalación del centro de trata-
miento o almacenamiento de residuos peligrosos o no peligrosos 
mencionado.

2. Reforzar las posibilidades de la comarca del Guadajoz como 
productora de productos agroganaderos de calidad.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2004.
El Portavoz del G.P. Andalucista,

José Calvo Poyato.

7-04/PNLC-000184, relativa a situación del hospital 
Infanta Margarita (Cabra)

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 165 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley en Comisión, relativa a situación del hos-
pital Infanta Margarita (Cabra).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El hospital Infanta Margarita es uno de los hospitales más 
importantes de la provincia de Córdoba, en función del número 
de pacientes que atiende y del territorio en que se ubica. Sin 
embargo, la situación en que se encuentra puede calificarse de 
problemática por distintos factores negativos que inciden en la 
calidad del servicio sanitario que presta.

Así, la OCU (Organización de Consumidores y Usuarios) ha 
puesto de manifiesto en un informe reciente que los habitantes 
de Cabra soportan un tiempo medio de espera para ver al espe-
cialista que triplica el de la media del Estado. En efecto, en la 
encuesta realizada por esta organización se pone de manifiesto 
que desde que el paciente solicita una cita con el especialista 
para una primera consulta hasta que es atendido para obtener 
un diagnóstico definitivo se llegan a esperar en esta ciudad 
hasta 139 días, tiempo que excede en tres veces los 65 días de 
media española.

La incipiente normativa reguladora de los tiempos de espera 
establece como tiempo máximo para ser recibido por el especia-
lista un período de 20 días, como podemos comprobar en la Ley 
castellano manchega. A pesar de ello, la OCU amplía 10 días más 
como plazo razonable a la hora de evaluar los resultados de su 
encuesta.

De esta forma, el hospital de Cabra ostenta el triste récord de 
ser el que soporta el mayor tiempo de demora media de toda 
Andalucía y uno de los más altos del Estado.

Los propios sindicatos han denunciado esta situación, califi-
cándola de desastrosa, y encuentran las causas en la falta de me-
dios. Son los profesionales del servicio hospitalario y los pacien-
tes los que sufren esta escasez de medios y recursos que sitúan al 
hospital egabrense a la cola del sistema sanitario andaluz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación 
de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía a:

1. Tomar con carácter de urgencia las medidas necesarias 
para poner fin a esta situación.

2. Elaborar en el plazo de un año un programa de actuaciones 
que permita al hospital Infanta Margarita dar respuesta a las de-
mandas sanitarias de la población a la que atiende, dentro de los 
parámetros de la atención sanitaria en Andalucía.

Parlamento de Andalucía, 15 de octubre de 2004.
El Portavoz del G.P. Andalucista,

José Calvo Poyato.

7-04/PNLC-000185, relativa a desdoble de la carrete-
ra A-432 Cantillana-Guadalcanal

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 165 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
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Proposición no de Ley en Comisión, relativa a desdoble de la 
carretera A-432 Cantillana-Guadalcanal.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La carretera A-432, que une las localidades sevillanas de 
Cantillana y Guadalcanal, soporta a diario un alto tránsito de 
vehículos, tanto en el trayecto entre los dos pueblos citados como 
en dirección hacia Extremadura. Ello conlleva situaciones de 
peligrosidad que provocan numerosos accidentes, retenciones y 
problemas de circulación.

La citada carretera constituye un acceso básico al Parque 
Natural de la Sierra Norte de Sevilla y atraviesa los términos mu-
nicipales de Cantillana, El Pedroso, Cazalla de la Sierra, Alanís y 
Guadalcanal, hasta el límite con Badajoz. La importancia del tra-
mo es vital para esta zona que sufre dificultades de comunicación 
y aislamiento secular.

Esta vía carece de elementos adecuados para albergar con 
seguridad .y fluidez a su gran número de usuarios, como, por 
ejemplo, el no contar con carriles para vehículos lentos ni con 
arcenes normales de una vía europea de estas características.

La consecuencia de esta situación es la pérdida de vidas 
humanas, la gran cantidad de daños materiales producidos y la 
limitación al desarrollo de los municipios que recorre al alejar a 
los inversores de la zona, con lo que esta infraestructura, en lugar 
de ser un elemento de avance, se convierte en un lastre para el 
desarrollo socioeconómico.

Recientemente, el pleno de la Diputación Provincial de Sevilla 
ha aprobado una moción presentada por el Grupo Andalucista 
que solicita el desdoble de la A-432 y que fue apoyada por unani-
midad de todos los grupos políticos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación 
de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía a:

1. Ejecutar el desdoble de la carretera A-432 que une las loca-
lidades sevillanas de Cantillana y Guadalcanal, continuando hasta 
el límite con la comunidad de Extremadura.

Parlamento de Andalucía, 1 de octubre de 2004.
El Portavoz del G.P. Andalucista,

José Calvo Poyato.

7-04/PNLC-000187, relativa al Centro Municipal de 
Información a la Mujer

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 165 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa al Centro 
Municipal de Información a la Mujer.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La violencia de género sigue siendo un enorme problema que 
ocasiona cada año miles de muertes en el mundo entero. Anda-
lucía no es una excepción. Este año, aún por finalizar, ya se han 
superado el número de mujeres asesinadas en años anteriores.

Por ello, todo lo que pueda aportarse para disminuir este dra-
ma tenemos la obligación de considerarlo y de apoyarlo.

Muchas mujeres, ante un conflicto con su pareja, acuden al 
Centro Municipal de Información a la Mujer (CIM), por ser el 
contacto institucional más cercano. En estos centros se descu-
bren numerosos casos de violencia de género. Además, en ellos 
encuentran asesoramiento jurídico muy útil que se subvenciona 
en un 50% por el Instituto Andaluz de la Mujer, quedando el resto 
a la responsabilidad municipal. No obstante, la ayuda psicológica 
no está subvencionada y queda, en consecuencia, al amparo de la 
sensibilidad o disponibilidad económica de cada Ayuntamiento.

Todos los grupos políticos coincidimos en la necesidad del tra-
tamiento psicológico para poder enfrentarse con mejores posibi-
lidades a casos de malos tratos, pero lo cierto es que este servicio 
no está al alcance de las mujeres andaluzas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación 
de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Dotar con la persona especializada en atención psicológica, 

licenciada en Psicología, como personal integrante de los CIM, 
siendo subvencionada su contratación y salario por el Instituto 
Andaluz de la Mujer en un 50%.
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2. Que este requisito deba ser obligatorio para todos los Ayun-
tamientos de más de 20.000 habitantes que cuenten con CIM.

3. Que el psicólogo/a, para ser cofinanciado entre Ayuntamien-
to e I.A.M., deberá estar profesionalmente cualificado para abor-
dar, prevenir y tratar casos de malos tratos por violencia de género, 
máxime si tenemos en cuenta que la autoestima de las mujeres 
víctimas de estas vejaciones es prácticamente inexistente.

4. Que la cofinanciación y obligación antes referida debe po-
nerse en marcha en 2005 y, de no ser ya posible, en el año 2006.

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2004.
El Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-04/PNLC-000188, relativa a implantación de una 
estación de esquí en la cara norte de Sierra Nevada

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 165 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a implanta-
ción de una estación de esquí en la cara norte de Sierra Nevada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El deporte del esquí se ha convertido en uno de los motores 
económicos de la provincia de Granada. La estación invernal de 
Sierra Nevada acoge todos los años millones de personas que 
obviamente dejan grandes beneficios socioeconómicos.

Todas las previsiones apuntan a que la estación ha llegado a su 
umbral de saturación si no se acomete una ampliación de la zona 
esquiable o se buscan emplazamientos alternativos.

En este sentido, diversos sectores políticos, sociales, depor-
tivos y económicos de la comarca de Guadix, especialmente de 
los municipios del Marquesado del Zenete, vienen abogando en 
los últimos años por convertir la cara norte de la sierra en una 
alternativa sólida a la estación de Sierra Nevada.

Hasta ahora, solamente se ha acometido un incipiente desa-
rrollo deportivo y de ocio centrado en el Puerto de la Ragua, en 
donde se construyó un albergue-refugio y se adecuaron varias 
pistas para la práctica del esquí de fondo.

Según expertos, la zona de Jerez del Marquesado podría reunir 
las condiciones idóneas para impulsar la práctica del esquí en 
condiciones similares a las de Sierra Nevada. Este hecho daría un 
empujón definitivo a la alicaída economía del Zenete y se cons-
tituiría en un evidente motor de desarrollo para la comarca de 
Guadix que en los últimos años está apostando fuertemente por 
el desarrollo turístico y de ocio.

Obviamente, la actuación en la cara norte de la sierra estaría 
condicionada a la viabilidad de los pertinentes estudios de impac-
to medioambiental y socioeconómicos que una actuación de esta 
envergadura debe tener. Asimismo, toda la infraestructura hote-
lera y de ocio estaría ubicada en los municipios del Zenete como 
zona más próxima, ya que el Partido Popular no es partidario de 
impulsar ningún tipo de construcción en la sierra, ya que a las 
pistas se accedería por medio de un buen sistema de remontes 
desde varias zonas del Zenete.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación 
de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Encargar sendos estudios de impacto medioambiental y de 

viabilidad socioeconómica encaminados a impulsar la práctica 
deportiva del esquí en la cara norte de Sierra Nevada.

2. Que en el Proyecto de Presupuestos de la Comunidad para 
el año 2005 se consigne una partida económica para sufragar los 
mencionados estudios.

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2004.
El Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-04/PNLC-000189, relativa a la calidad de los servi-
cios que la Administración presta a los andaluces y 
a las andaluzas

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Régimen de la Admi-
nistración Pública
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 165 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley en Comisión, relativa a la calidad de los 
servicios que la Administración presta a los andaluces y a las 
andaluzas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La preocupación por la mejora de la calidad de los servicios 
que se prestan a las andaluzas y los andaluces debe ser prioritaria 
en la política del Gobierno de Andalucía.

La Administración Pública tiene la obligación de prestar un 
servicio público de calidad y, correlativamente, los ciudadanos 
y ciudadanas tienen el derecho de reclamárselo. Presupuesto 
necesario para ello es que todos conozcan los compromisos de 
calidad y los derechos que tienen en cada servicio público. Esto 
se puede conseguir a través de las cartas de servicios, que son los 
documentos que tienen por objeto informar al ciudadano sobre 
los servicios públicos que gestiona la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, las condiciones en que se prestan, los derechos de los 
ciudadanos en relación con estos servicios y los compromisos de 
calidad que se ofrecen en relación con su prestación.

La Administración está desarrollando el proceso de elabora-
ción y aprobación de las cartas de servicios. Aun reconociendo el 
esfuerzo que se está haciendo, se considera conveniente resaltar 
la importancia de que los ciudadanos y las ciudadanas dispongan 
cuanto antes de las cartas de todos y cada uno de los servicios 
que presta la Administración de la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Impulsar la aprobación de todas las cartas de servicios.
2. Crear el Observatorio de la Calidad, con participación de 

personal especializado en calidad y excelencia en la gestión.

Sevilla, 19 de octubre de 2004.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

7-04/PNLC-000190, relativa a plan turístico del valle 
del Almanzora (Almería)

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 165 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley en Comisión, relativa a plan turístico del 
valle del Almanzora (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El valle del Almanzora agrupa a veintiséis municipios. La 
cantidad y variedad de recursos naturales, muchos de ellos de los 
denominados recursos turísticos, hacen necesario que se elabore 
un plan turístico para poner en valor dichos recursos que cons-
tituyan un producto turístico diferenciado de los llamados “con-
vencionales”, y además serviría de complemento a los productos 
turísticos existentes en Andalucía.

El esfuerzo de los municipios de esta zona en garantizar los 
servicios básicos, la planificación de las nuevas comunicaciones 
en la misma y el desarrollo pujante de muchos de los municipios 
en torno al mármol hacen que éste y no otro sea el momento para 
elaborar y desarrollar un plan turístico que sirva no solamente de 
impulso económico de la zona, sino también de diversificador de 
la actual economía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación 
de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
La elaboración de un plan turístico para el valle del Almanzora 

(Almería), para poner en valor todos los recursos turísticos de la 
zona. La ejecución de dicho plan contaría con la participación de 
la Junta de Andalucía, los Ayuntamientos constituidos en Manco-
munidad de Municipios, y otras Administraciones.

Impulsar a la iniciativa privada para que oriente sus inversio-
nes sobre la base de dicho Plan.

Sevilla, 19 de octubre de 2004.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.
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7-04/PNLC-000191, relativa a patrimonio subacuático

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 165 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a patri-
monio subacuático.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La riqueza arqueológica subacuática de Andalucía es extraor-
dinaria y es una parte muy importante de nuestro patrimonio. 
Andalucía, como espacio geográfico de encuentro y como territo-
rio clave en el comercio a lo largo de la historia, es una ubicación 
privilegiada para los yacimientos de arqueología subacuática, 
que tienen cada vez mayor importancia en la investigación. Los 
frecuentes expolios de esta riqueza y las destrucciones que las 
actuaciones en las costas andaluzas producen son objeto de 
preocupación. El Centro de Arqueología Subacuática (CAS) del 
Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico (IAPH) no dispone 
de los medios suficientes para cumplir sus objetivos de forma 
satisfactoria, según su diseño de funcionamiento.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación 
de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Aumentar los medios de que dispone el Centro de Arqueo-

logía Subacuática (CAS) del Instituto Andaluz del Patrimonio 
Histórico (IAPH) para cumplir sus objetivos integrales.

2. Incrementar los convenios con los departamentos de ar-
queología de las universidades andaluzas para realizar investiga-
ciones en este campo.

3. Establecer líneas de colaboración con otras administracio-
nes para que los resultados de estas actuaciones sean eficaces.

4. La difusión y publicación de los resultados de la investi-
gación. Acordando con la Consejería de Educación actividades 
en los centros escolares andaluces para el mejor conocimiento 
de la riqueza e importancia de los yacimientos arqueológicos 
subacuáticos.

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2004.
El Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

2.7 PREGUNTAS

2.7.1 PREGUNTAS ORALES

2.7.1.1 Preguntas orales ante el Pleno

7-04/POP-000233, relativa a agentes de intermedia-
ción laboral en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y D. Ma-
nuel García Quero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y D. Manuel 
García Quero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante el Pleno, relativa a agentes de intermediación 
laboral en la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el mes de febrero pasado vienen desarrollando su 
trabajo los agentes de intermediación laboral que colaboran con 
las oficinas del Servicio del Andaluz de Empleo, que trabajan de 
cara a conseguir la confianza del tejido empresarial andaluz, con 
el fin de que los empresarios consideren al Servicio Andaluz de 
Empleo como un agente eficaz y ágil que les proporcione candi-
datos adecuados y adecuadas a sus necesidades.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las funciones y cometidos de los agentes de inter-
mediación laboral y qué resultados se han obtenido por estos téc-
nicos en las actuaciones realizadas en la provincia de Almería?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Manuel Alfonso Jiménez y
Manuel García Quero.
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7-04/POP-000234, relativa a agentes de intermedia-
ción laboral en la provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y 
Dña. María del Carmen Collado Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y Dña. María del 
Carmen Collado Jiménez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a agentes de interme-
diación laboral en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el mes de febrero pasado vienen desarrollando su 
trabajo los agentes de intermediación laboral que colaboran con 
las oficinas del Servicio del Andaluz de Empleo, que trabajan de 
cara a conseguir la confianza del tejido empresarial andaluz, con 
el fin de que los empresarios consideren al Servicio Andaluz de 
Empleo como un agente eficaz y ágil que les proporcione candi-
datos adecuados y adecuadas a sus necesidades.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las funciones y cometidos de los agentes de in-
termediación laboral y qué resultados se han obtenido por estos 
técnicos en las actuaciones realizadas en la provincia de Cádiz?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Manuel Alfonso Jiménez y
María del Carmen Collado Jiménez.

7-04/POP-000235, relativa a agentes de intermedia-
ción laboral en la provincia de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y Dña. María 
Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa a agentes de intermedia-
ción laboral en la provincia de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el mes de febrero pasado vienen desarrollando su 
trabajo los agentes de intermediación laboral que colaboran con 
las oficinas del Servicio del Andaluz de Empleo, que trabajan de 
cara a conseguir la confianza del tejido empresarial andaluz, con 
el fin de que los empresarios consideren al Servicio Andaluz de 
Empleo como un agente eficaz y ágil que les proporcione candi-
datos adecuados y adecuadas a sus necesidades.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las funciones y cometidos de los agentes de inter-
mediación laboral y qué resultados se han obtenido por estos téc-
nicos en las actuaciones realizadas en la provincia de Córdoba?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Manuel Alfonso Jiménez y
María Araceli Carrillo Pérez.

7-04/POP-000236, relativa a agentes de intermedia-
ción laboral en la provincia de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y D. Ángel 
Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y D. Ángel Javier 
Gallego Morales, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
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testación oral ante el Pleno, relativa a agentes de intermediación 
laboral en la provincia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el mes de febrero pasado vienen desarrollando su 
trabajo los agentes de intermediación laboral que colaboran con 
las oficinas del Servicio del Andaluz de Empleo, que trabajan de 
cara a conseguir la confianza del tejido empresarial andaluz, con 
el fin de que los empresarios consideren al Servicio Andaluz de 
Empleo como un agente eficaz y ágil que les proporcione candi-
datos adecuados y adecuadas a sus necesidades.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las funciones y cometidos de los agentes de inter-
mediación laboral y qué resultados se han obtenido por estos téc-
nicos en las actuaciones realizadas en la provincia de Granada?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Manuel Alfonso Jiménez y
Ángel Javier Gallego Morales.

7-04/POP-000237, relativa a agentes de intermedia-
ción laboral en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Alfonso Jiménez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa a 
agentes de intermediación laboral en la provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el mes de febrero pasado vienen desarrollando su 
trabajo los agentes de intermediación laboral que colaboran con 

las oficinas del Servicio del Andaluz de Empleo, que trabajan de 
cara a conseguir la confianza del tejido empresarial andaluz, con 
el fin de que los empresarios consideren al Servicio Andaluz de 
Empleo como un agente eficaz y ágil que les proporcione candi-
datos adecuados y adecuadas a sus necesidades.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las funciones y cometidos de los agentes de in-
termediación laboral y qué resultados se han obtenido por estos 
técnicos en las actuaciones realizadas en la provincia de Huelva?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Socialista,

Manuel Alfonso Jiménez.

7-04/POP-000238, relativa a agentes de intermedia-
ción laboral en la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y 
Dña. Francisca Medina Teva, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y Dña. Francisca 
Medina Teva, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante el Pleno, relativa a agentes de intermediación 
laboral en la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el mes de febrero pasado vienen desarrollando su 
trabajo los agentes de intermediación laboral que colaboran con 
las oficinas del Servicio del Andaluz de Empleo, que trabajan de 
cara a conseguir la confianza del tejido empresarial andaluz, con 
el fin de que los empresarios consideren al Servicio Andaluz de 
Empleo como un agente eficaz y ágil que les proporcione candi-
datos adecuados y adecuadas a sus necesidades.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Cuáles son las funciones y cometidos de los agentes de in-
termediación laboral y qué resultados se han obtenido por estos 
técnicos en las actuaciones realizadas en la provincia de Jaén?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Manuel Alfonso Jiménez y
Francisca Medina Teva.

7-04/POP-000239, relativa a agentes de intermedia-
ción laboral en la provincia de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y D. Lu-
ciano Alonso Alonso, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y D. Luciano 
Alonso Alonso, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante el Pleno, relativa a agentes de intermediación 
laboral en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el mes de febrero pasado vienen desarrollando su 
trabajo los agentes de intermediación laboral que colaboran con 
las oficinas del Servicio del Andaluz de Empleo, que trabajan de 
cara a conseguir la confianza del tejido empresarial andaluz, con 
el fin de que los empresarios consideren al Servicio Andaluz de 
Empleo como un agente eficaz y ágil que les proporcione candi-
datos adecuados y adecuadas a sus necesidades.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las funciones y cometidos de los agentes de in-
termediación laboral y qué resultados se han obtenido por estos 
técnicos en las actuaciones realizadas en la provincia de Málaga?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Manuel Alfonso Jiménez y
Luciano Alonso Alonso.

7-04/POP-000241, relativa a funcionamiento de la 
Unidad de Violencia de Género de la Fiscalía de la 
ciudad de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno 
y Dña. Rocío Palacios de Haro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 158.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno y Dña. Ro-
cío Palacios de Haro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 158.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante el Pleno, relativa a funcionamiento de la Unidad de 
Violencia de Género de la Fiscalía de la ciudad de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 7 de octubre fue aprobado por el Congreso de 
los Diputados el Proyecto de Ley sobre Violencia de Género –Pro-
yecto de Ley Orgánica de medidas de protección integral contra 
la violencia de género– . Uno de los colectivos cuya actuación es 
más importante en la lucha contra esta lacra es el de la Fiscalía. 
Andalucía es pionera en la firma de convenios con la Fiscalía Ge-
neral del Estado para la especialización y formación de Fiscales 
en determinadas materias, y así, de acuerdo con lo anunciado 
por la Excma. Sra. Consejera en su comparecencia del pasado 
día 22 de junio de 2004, se han firmado convenios para la espe-
cialización en materia de cultura, medio ambiente, urbanismo y 
siniestralidad laboral. Asimismo, se anunció la firma en materia 
de protección contra la violencia de género. No obstante, y mien-
tras se materializa dicha firma, en Granada funciona de forma 
piloto una unidad de la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia 
de Andalucía especializada en esta materia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Está prevista la firma en breve plazo del convenio con la Fis-
calía General del Estado en materia de violencia de género?

En estos momentos en que tan recientemente se ha aprobado 
el texto del proyecto de ley, ¿qué valoración hace la Consejera 
sobre el funcionamiento de la unidad existente en Granada?

Sevilla, 19 de octubre de 2004.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Antonia Jesús Moro Cárdeno y
Rocío Palacios de Haro.
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7-04/POP-000242, relativa a recursos en el distrito 
tres de Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y Dña. Ma-
ría Cinta Castillo Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 158.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y Dña. María Cinta 
Castillo Jiménez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 158.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a recursos en el distrito tres de Huelva.

PREGUNTAS

¿Qué recursos ha puesto en marcha la Consejería para la 
Igualdad y Bienestar Social en el distrito tres de Huelva capital?

Sevilla, 19 de octubre de 2004.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Isabel Muñoz Durán y
María Cinta Castillo Jiménez.

7-04/POP-000243, relativa a la “lengua azul”

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. José 
Francisco Pérez Moreno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 158.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. José Francisco 
Pérez Moreno, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 158.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a la “lengua azul”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, ha aparecido en prensa que en una explota-
ción ganadera de la provincia de Cádiz se ha detectado el virus de 
la fiebre catarral ovina, también conocida como “lengua azul”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas ha adoptado la Consejera de Agricultura para 
controlar esta situación?

Sevilla, 19 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez y
José Francisco Pérez Moreno.

7-04/POP-000244, relativa a obras complementarias 
de la presa de La Colada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 158.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 158.3 del Re-
glamento de la Cámara, formula a la Consejera de Medio Ambiente 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a obras complementarias de la presa de La Colada.

PREGUNTA

Ante la inminente terminación de la presa de la Colada, ¿cuá-
les son las previsiones que tiene la Consejería de Medio Ambiente 
en relación con las obras complementarias de dicha presa?

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2004.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Jesús Botella Serrano.

7-04/POP-000245, relativa a medidas para paliar los 
efectos de la enfermedad de la “lengua azul”

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 158.3 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 158.3 del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a medidas para paliar los efectos de la enfermedad de la 
“lengua azul”.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previsto articular la Consejería de Agricul-
tura y Pesca para paliar los efectos que para la ganadería andalu-
za ha tenido la aparición de un brote de la enfermedad conocida 
como “lengua azul”?

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Araúz Rivero.

2.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-04/POC-000282, relativa a desarrollo rural del Al-
tiplano de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Torrente García, del G.P. Popu-
lar de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Torrente García, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a desarrollo rural del Altiplano de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la resolución de 23 de julio de 2004 de la Dirección Gene-
ral de Desarrollo Rural, por la que se revoca la adjudicación del 

expediente “Acciones de dinamización y promoción de proyectos 
y acciones innovadoras mediante el uso de medio de comunica-
ción” del Grupo de Desarrollo Rural del Altiplano de Granada, se 
formula la siguiente

PREGUNTA

¿Va a tomar la Consejería de Agricultura y Pesca alguna deci-
sión sobre el citado Grupo de Desarrollo Rural del Altiplano de 
Granada?

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Torrente García.

7-04/POC-000283, relativa a cumplimiento de los 
acuerdos sobre las retribuciones ligadas a los méritos 
docentes de los profesores andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a cumplimiento de los acuerdos sobre las retribuciones 
ligadas a los méritos docentes de los profesores andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde diversas instancias se ha denunciado recientemente, 
por un lado, el incumplimiento por parte de la Junta de Anda-
lucía de los plazos de la evaluación adicional contemplada en 
el acuerdo de retribuciones ligadas a los méritos docentes de 
los profesores universitarios y, por otro, que todavía no se haya 
procedido a la constitución y reunión de la comisión de segui-
miento del acuerdo para la adaptación y estabilización del personal 
docente e investigador contratado de las universidades públicas 
andaluzas.
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Todo esto supone que los profesores de las universidades 
andaluzas, que ya se habían visto seriamente perjudicados por 
ser Andalucía una de las últimas comunidades en implantar los 
complementos autonómicos para su profesorado universitario, 
han visto cómo de nuevo la Junta provoca el retraso en el pago 
efectivo de estos complementos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las razones por las que no se ha dado cumpli-
miento a los acuerdos alcanzados en las materias citadas?

¿Qué actuaciones –y en qué plazos– tiene previsto emprender 
esa Consejería para dar cumplimiento a los acuerdos firmados 
relativos a las retribuciones ligadas a los méritos docentes de los 
profesores andaluces?

¿Cuándo tiene pensado esa Consejería constituir y reunir la 
comisión de seguimiento del acuerdo para la adaptación y esta-
bilización del personal docente e investigador contratado de las 
universidades públicas andaluzas?

Parlamento de Andalucía, 13 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-04/POC-000284, relativa a decisiones de la Conse-
jería de Medio Ambiente sobre proyectos urbanísti-
cos en la finca Parchite, de Ronda (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Romero Ruiz, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula a la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a decisiones 
de la Consejería de Medio Ambiente sobre proyectos urbanísticos 
en la finca Parchite, de Ronda (Málaga).

PREGUNTA

¿Qué decisiones ha adoptado la Consejería, o piensa adoptar, 
en relación a los proyectos urbanísticos y de campo de golf en la 
finca Parchite, en el término municipal de Ronda?

Parlamento de Andalucía, 14 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Antonio Romero Ruiz.

7-04/POC-000285, relativa a hospital de alta resolu-
ción en Fuengirola

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ildefonso Manuel Dell´Olmo García, 
del G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ildefonso Manuel Dell´Olmo García, del 
G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 155 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a hospital de alta resolución en Fuengirola.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Fuengirola demanda desde hace años una mayor calidad en 
las prestaciones hospitalarias; en la actualidad, los ciudadanos 
ven saturados los hospitales por la demanda de unos núcleos 
costeros en vertiginoso crecimiento y una población flotante cuya 
presencia excede los meses de temporada veraniega para abarcar 
prácticamente todo el año.

Varias fuerzas políticas, entre ellas el Partido Andalucista, 
han llevado en los programas electorales la necesidad de dotar 
a Fuengirola de un hospital para atender a sus vecinos. Dicha 
promesa está siendo incumplida insistentemente, al punto que 
aumenta el clamor entre la opinión pública sobre la necesidad de 
este centro sanitario.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la valoración que merece a la señora Consejera de 
Salud la calidad de las prestaciones hospitalarias que reciben los 
vecinos de Fuengirola?
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¿Cree necesaria la construcción de un hospital, tal y como 
prometió el Presidente de la Junta de Andalucía?

En caso afirmativo, ¿cuál es la situación y plazos del citado 
hospital?

Parlamento de Andalucía, 13 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Ildefonso Manuel Dell’Olmo García.

7-04/POC-000286, relativa a enfermedad de la “len-
gua azul” en la cabaña ganadera de la provincia de 
Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejero de Agricultura y Pesca la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a enfermedad de la “lengua azul” en la cabaña ganadera de la 
provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se ha producido la detección de casos de la enfermedad cono-
cida como ‘lengua azul’ en la cabaña ganadera de la provincia de 
Cádiz y se ha dictado una orden de inmovilización de la misma, 
por parte de la Unión Europea, en un radio de 150 kilómetros 
alrededor de la localidad gaditana de Jimena de la Frontera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuación ha emprendido la Consejería para gestionar la 
resolución de la situación?

¿Qué actuaciones y contactos ha mantenido con el reino de 
Marruecos, de donde parece proceder el contagio, para evitar que 
se reproduzca esta situación?

Ante las graves pérdidas económicas que para el sector supo-
ne este asunto, ¿qué medidas piensa emprender la Consejería 

para garantizar la continuidad y el empleo de las explotaciones 
ganaderas afectadas?

Parlamento de Andalucía, 15 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-04/POC-000287, relativa a participación del Go-
bierno andaluz en un futuro acuerdo pesquero con 
Marruecos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejero de Agricultura y Pesca la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a participación del Gobierno andaluz en un futuro acuerdo pes-
quero con Marruecos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Han aparecido noticias recientemente sobre la posibilidad de 
que la UE llegue a un nuevo acuerdo pesquero con Marruecos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué información tiene la Consejería sobre ese posible acuerdo?
¿Qué participación tiene o tendrá el Gobierno andaluz en los 

contactos o negociaciones que pudieran realizarse al respecto?
¿Ha introducido el Consejo de Gobierno de la Junta de An-

dalucía este asunto en la agenda de contactos y conversaciones 
bilaterales que habitualmente mantiene con el Gobierno de 
Marruecos?

Parlamento de Andalucía, 15 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.
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7-04/POC-000288, relativa a intervención del Gobier-
no andaluz en la elaboración del proyecto de tratado 
constitucional europeo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a intervención 
del Gobierno andaluz en la elaboración del proyecto de tratado 
constitucional europeo.

PREGUNTAS

¿Qué contactos con la Convención y qué aportaciones al proyec-
to de tratado constitucional se han realizado por parte del Consejo 
de Gobierno de la Junta de Andalucía?

¿Cuáles de las aportaciones realizadas por el Gobierno anda-
luz han quedado reflejadas en el proyecto y cuáles no?

¿Qué valoración se hace desde el Gobierno de la Junta de la 
actual redacción del proyecto de tratado constitucional europeo 
y del papel que el mismo reserva a las regiones y a sus institu-
ciones?

Parlamento de Andalucía, 15 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-04/POC-000289, relativa a concurso de ideas sobre 
la cubierta de la Catedral de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ildefonso Manuel Dell´Olmo García, 
del G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ildefonso Manuel Dell´Olmo García, del 
G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 155 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a concurso de ideas sobre la cubierta de 
la Catedral de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hoy concluye el plazo del concurso internacional de ideas 
convocado para aportar soluciones técnicas en relación con la 
necesidad de  dotar de una cubierta a la Catedral de Málaga.

Igualmente, está próximo a vencer el plazo establecido en el 
pacto por la Catedral de Málaga que firmaron las cuatro fuerzas 
políticas con representación en el Parlamento de Andalucía en 
relación con la aprobación de su Plan Director.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos participantes en el citado concurso internacional 
han presentado propuestas en relación con la cubierta de la 
Catedral de Málaga?

¿En qué estado se encuentra el Plan Director de la Catedral 
de Málaga? ¿Podrá cumplirse el plazo establecido en el referido 
acuerdo?

Parlamento de Andalucía, 22 de septiembre de 2004.
El Diputado del G.P. Andalucista,

Ildefonso Manuel Dell’Olmo García.

7-04/POC-000290, relativa a construcción de un par-
que eólico marino en aguas de Trafalgar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
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guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a construcción de un parque eólico marino en aguas de 
Trafalgar.

PREGUNTA

¿Cuál es la posición de la Consejería de Agricultura y Pesca 
ante el proyecto de construcción de un parque eólico marítimo 
emplazado a escasos kilómetros del cabo Trafalgar, en Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-04/POC-000291, relativa al corredor verde Río Pal-
mones, en Campo de Gibraltar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa al corredor verde Río Palmones, en Campo de Gibraltar.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual del proyecto de corredor verde a lo 
largo del río Palmones, que afecta a los términos municipales de 
Los Barrios y Algeciras, y que al parecer ha quedado aplazado por 
el Ayuntamiento de Algeciras?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-04/POC-000292, relativa a situación del paritorio 
del hospital Puerta del Mar de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
situación del paritorio del hospital Puerta del Mar de Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación del paritorio del hospital Puerta del Mar 
de Cádiz, que ha sido denunciada por el personal facultativo, sin-
dicatos y Ayuntamiento de Cádiz, y cuáles son las actuaciones a 
acometer y en qué plazos se acometerán?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-04/POC-000293, relativa a construcción de una re-
sidencia de mayores en Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
construcción de una residencia de mayores en Algeciras.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace bastantes años se ha exigido en Algeciras la cons-
trucción de una residencia de mayores en un solar cedido en la 
barriada de San Bernabé.

Últimamente se anunció su inicio en 2003; posteriormente, 
en 2004, y al día de hoy las obras del mismo no se han iniciado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué nuevas razones o inconvenientes justifican tal demora?
¿Qué plazos se establecen ahora para el inicio de las obras y 

cuál es su calendario de ejecución basta su puesta en servicio?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-04/POC-000294, relativa a nuevo convenio de pesca 
con Marruecos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a nuevo convenio de pesca con Marruecos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Repetidamente en fase preelectoral, electoral y posterior se han 
hecho públicas distintas declaraciones sobre un nuevo acuerdo 
pesquero con Marruecos.

Habida cuenta de la importancia del mismo para el sector pes-
quero andaluz, que tradicionalmente ha faenado en caladeros de 
este país y vecinos, así como de la entidad de las personalidades 
que se han pronunciado en tal sentido, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Consejería de Agricultura y Pesca de 
este hipotético nuevo convenio pesquero con Marruecos?

En caso afirmativo, ¿quién lo está negociando, en qué térmi-
nos y cómo afectaría el mismo a la flota pesquera andaluza?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-04/POC-000295, relativa a evolución del precio de 
la vivienda

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a evolución precio de la vivienda.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno sobre la evolu-
ción del precio de la vivienda en Andalucía y de la forma en que 
la Ley de Ordenación Urbanística de Andalucía y el Plan Andaluz 
de Vivienda y Suelo 2003-2007 han incidido en ello?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-04/POC-000296, relativa a situación del proyecto 
de construcción de un nuevo hospital en La Línea de 
la Concepción

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Ramos Aznar, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a situación del proyecto de construcción de un nuevo 
hospital en La Línea de la Concepción.

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual del proyecto de construcción de un 
nuevo hospital en La Línea de la Concepción?

¿Qué capacidad hospitalaria tendría?
¿Qué plazos se prevén para su inicio y puesta en servicio?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Ramos Aznar.

7-04/POC-000297, relativa a cierre de los museos en 
días festivos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes Lopera, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes Lopera, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a cierre de los museos en días festivos.

PREGUNTA

¿Ha contemplado la Consejería de Cultura las repercusiones 
económicas que para el sector del turismo en Córdoba tiene el 
cierre de los museos los lunes festivos?

Parlamento de Andalucía, 14 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Salvador Fuentes Lopera.

7-04/POC-000298, relativa a declaración de la co-
marca de Guadix como Zona de Acción Especial

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y D. Juan 
de Dios Martínez Soriano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y D. Juan de Dios 
Martínez Soriano, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 160 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a declaración 
de la comarca de Guadix como Zona de Acción Especial.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, diferentes miembros del Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía han realizado manifestaciones 
públicas prometiendo la declaración de Zona de Acción Especial 
para la comarca de Guadix.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Por qué causa aún no se ha declarado Zona de Acción Espe-
cial la comarca de Guadix (Granada)?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
Juan de Dios Martínez Soriano.

7-04/POC-000299, relativa a la Copa Davis

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Silvia 
Calzón Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Silvia Calzón Fernán-
dez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 155 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a la Copa Davis.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El estadio de La Cartuja de Sevilla acogerá los próximos días 3, 
4 y 5 de diciembre la final de la Copa Davis de tenis, un aconteci-
miento deportivo de máximo nivel mundial que enfrentará a los 
equipos de España y Estados Unidos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué beneficios puede tener este acontecimiento para el de-
porte y el turismo en Andalucía?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
Silvia Calzón Fernández.

7-04/POC-000300, relativa a la Feria del Turismo In-
terior de Andalucía “Tierra Adentro”

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Silvia 
Calzón Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Silvia Calzón Fernán-
dez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 155 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a Feria del Turismo Interior de Andalucía 
“Tierra Adentro”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Jaén acogió del pasado 30 de septiembre hasta el 3 de octubre 
la celebración de la cuarta edición de la Feria del Turismo Inte-
rior “Tierra Adentro”, de gran importancia por atender al turismo 
rural, una actividad que está contribuyendo a diversificar la eco-
nomía de muchos pueblos de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué significación ha tenido la cuarta edición de la Feria del 
Turismo Interior “Tierra Adentro”?

¿Cuáles son los retos que debe afrontar este sector para con-
tribuir a su desarrollo y en qué medida le apoyará la Consejería 
de Turismo, Comercio y Deporte?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
Silvia Calzón Fernández.

7-04/POC-000301, relativa a balance del viaje a China

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. Juan 
Antonio Segura Vizcaíno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. Juan Antonio Segu-
ra Vizcaíno, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante Comisión, relativa a balance del viaje a China.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El mercado de turistas procedentes de China es uno de los de 
mayor futuro para los próximos años y, sin duda, donde es nece-
sario insistir para posicionarse de forma adecuada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué balance realiza el Consejero de Turismo, Comercio y 
Deporte del reciente viaje que ha realizado a China?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
Juan Antonio Segura Vizcaíno.
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7-04/POC-000302, relativa a promoción internacio-
nal de la moda andaluza

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Elisa 
Lopera Lopera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Elisa Lopera Lope-
ra, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 155 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a promoción internacional de la moda 
andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La moda es un sector que, además de estimular la industria 
textil, contribuye de forma importante a exportar una imagen di-
námica y moderna de una región o un país, por lo que es de gran 
importancia apostar por su promoción en el exterior.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué  importancia tienen las exportaciones andaluzas de pren-
das de vestir?

¿Qué actuaciones tiene previstas la Consejería de Turismo, 
Comercio y Deporte este año para promocionar en el exterior la 
moda andaluza?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
Elisa Lopera Lopera.

7-04/POC-000303, relativa al Programa Impulso de la 
Sociedad del Conocimiento

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Araceli Carrillo Pérez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 155 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa al Programa Impulso de la Sociedad del Conocimiento.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación, dentro del Programa Impulso de 
la Sociedad del Conocimiento, ha concedido ayudas para la ela-
boración de materiales curriculares en soporte informático.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos trabajos han sido seleccionados?
¿De qué niveles y materias?
¿A cuánto ascienden las ayudas concedidas?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
La Diputada del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez.

7-04/POC-000304, relativa al Plan de Apertura de 
Centros

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Araceli Carrillo Pérez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 155 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa al Plan de Apertura de Centros.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Plan de Apertura de Centros, impulsado por la Consejería 
de Educación para avanzar en la conciliación de la vida laboral y 
escolar, contempla el servicio de comedor escolar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuántos centros educativos disponen este curso escolar de 
este servicio?

¿Cuántos alumnos y alumnas son beneficiarios del mismo?
¿Cuál ha sido la inversión de la Consejería de Educación?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
La Diputada del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez.

7-04/POC-000305, relativa a la marca Calidad Cer-
tificada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. José 
Francisco Pérez Moreno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. José Francisco 
Pérez Moreno, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a la marca Calidad 
Certificada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La marca Calidad Certificada, puesta en marcha por el Go-
bierno andaluz, constituye un interesante instrumento para los 
operadores andaluces que les permite dar a conocer la calidad 
diferenciada de sus productos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué número de productos y de empresas están autorizados 
para el uso de la marca Calidad Certificada?

¿Cuáles son sus líneas de actuación?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez y
José Francisco Pérez Moreno.

7-04/POC-000306, relativa a pagos del FAGA

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. José 
Francisco Pérez Moreno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. José Francisco 
Pérez Moreno, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a pagos del FAGA.

PREGUNTAS

El 15 de octubre se cierra el FEOGA-Garantía 2004.
¿Cuál es el volumen pagado por el FAGA en el ejercicio 2004?
¿Cómo están distribuidos los pagos por sectores y provincias?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez y
José Francisco Pérez Moreno.

7-04/POC-000307, relativa a acciones conjuntas de 
cooperación del Leader Plus

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. José 
Francisco Pérez Moreno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. José Francisco 
Pérez Moreno, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
lan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a acciones conjuntas de 
cooperación del Leader Plus.
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PREGUNTAS

¿En qué consisten las acciones conjuntas de cooperación?
¿Qué presupuesto tienen y cómo están financiadas?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez y
José Francisco Pérez Moreno.

7-04/POC-000308, relativa a producciones audiovi-
suales

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Regina Cuenca Cabeza y 
Dña. María del Pilar Gómez Casero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Regina Cuenca Cabeza y Dña. María del 
Pilar Gómez Casero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a producciones 
audiovisuales.

PREGUNTAS

¿Cuál es el presupuesto destinado a subvencionar estas pro-
ducciones?

¿Cuántos proyectos se han presentado de cada modalidad?
De los seleccionados, ¿cuántos corresponden a producciones 

andaluzas?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Regina Cuenca Cabeza y
María del Pilar Gómez Casero.

7-04/POC-000309, relativa al Programa de I+D de 
Egmasa

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Cózar Andrades y 
D. Francisco Daniel Moreno Parrado, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Cózar Andrades y D. Francisco 
Daniel Moreno Parrado, del G.P. Socialista, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa al Programa de I+D 
de Egmasa.

PREGUNTA

La empresa pública de Gestión Medioambiental Egmasa está 
desarrollando un importante programa de I+D en el campo 
ambiental.

¿Qué proyectos de investigación científica y desarrollo tecno-
lógico está desarrollando Egmasa y qué importe destina a dichos 
trabajos?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Cózar Andrades y
Francisco Daniel Moreno Parrado.

7-04/POC-000310, relativa a conservación de árboles 
y arboledas singulares

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Cózar Andrades y 
Dña. María Isabel Ambrosio Palos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Cózar Andrades y Dña. María Isa-
bel Ambrosio Palos, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
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de contestación oral ante Comisión, relativa a conservación de 
árboles y arboledas singulares.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El interés de la Consejería de Medio Ambiente por el cono-
cimiento y protección de determinadas especies silvestres de 
Andalucía se vio refrendado con la aprobación, el pasado año, de 
la Ley 8/2003, de Flora y Fauna Silvestre de Andalucía.

Concretamente, en su artículo 18, la Ley crea el Catálogo de 
Árboles y Arboledas Singulares de Andalucía, como paso previo 
necesario para la protección de estos elementos vegetales, parti-
culares en nuestro paisaje.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas se han puesto en marcha por parte de la 
Consejería de Medio Ambiente para la conservación y mejora de 
nuestros árboles y arboledas singulares?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Cózar Andrades y
María Isabel Ambrosio Palos.

7-04/POC-000311, relativa al hospital de Motril (Gra-
nada)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Concepción Ramírez Marín y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Concepción Ramírez Marín y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa al hospital de Motril 
(Granada).

PREGUNTAS

Actualmente se vienen realizando obras de reforma y amplia-
ción en el hospital general básico de Motril (Granada).

¿En qué consisten tales obras?
¿Qué mejoras van a suponer en la cartera de servicios del 

hospital?
¿Cuándo van a finalizar dichas obras?

Sevilla, 19 de octubre de 2004.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Concepción Ramírez Marín y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

7-04/POC-000312, relativa a obras en el hospital San 
Agustín de Linares (Jaén)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Francisca Medina Teva y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Francisca Medina Teva y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a obras en el hospital 
San Agustín de Linares (Jaén).

PREGUNTAS

El hospital San Agustín de Linares se verá beneficiado en breve 
por un conjunto de obras que afectarán a servicios importantes 
de dicho centro.

¿En qué van a consistir dichas obras?
¿Cuál es el plazo previsto para las mismas?
¿Qué inversión se pretende realizar?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Francisca Medina Teva y
Rosa Isabel Ríos Martínez.
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7-04/POC-000313, relativa a plan de modernización 
del hospital Infanta Margarita de Cabra (Córdoba)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Elisa Lopera Lopera y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Elisa Lopera Lopera y Dña. Rosa Isabel 
Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a plan de modernización 
del hospital Infanta Margarita de Cabra (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El hospital Infanta Margarita de Cabra, situado en el sur de 
la provincia de Córdoba, data de principios de los años ochenta, 
cuenta con 236 camas y atiende una población en torno a los 
160.000 habitantes. Hasta la puesta en marcha del hospital de 
Montilla atendía a 200.000 habitantes.

Al igual que otros centros de la época, ha pasado por diferen-
tes procesos de reforma y mejora de la confortabilidad y accesi-
bilidad, pero aún queda por hacer. Sabemos que la Consejería de 
Salud tiene previsto un plan de mejora de los hospitales públicos 
de nuestra Comunidad, y entre ellos el de Cabra.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué consiste el plan de modernización del hospital de 
Cabra?

¿Qué plazos de ejecución tiene previstos la Consejería?
¿Cuál es el presupuesto económico?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Elisa Lopera Lopera y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

7-04/POC-000314, relativa a la red “Andalucía Orien-
ta” en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel García Quero y D. Ma-
nuel Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel García Quero y D. Manuel Alfon-
so Jiménez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a la red “Andalucía Orienta” 
en la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Programa “Andalucía Orienta”, en colaboración con otros 
de la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, tiene como 
objetivo el promover estrategias que posibiliten la inserción socio-
laboral de personas demandantes de empleo que estimen necesa-
rio un apoyo y asistencia en su camino hacia la incorporación al 
mercado laboral y su permanencia en él.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Que actuaciones se han desarrollado y objetivos conseguidos 
por las diferentes unidades de orientación del Programa “Andalu-
cía Orienta” durante el año 2003 en la provincia de Almería?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Manuel García Quero y
Manuel Alfonso Jiménez.

7-04/POC-000315, relativa a la red “Andalucía Orien-
ta” en la provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Carmen Collado 
Jiménez y D. Manuel Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Carmen Collado Jiménez y 
D. Manuel Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a la red 
“Andalucía Orienta” en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Programa “Andalucía Orienta”, en colaboración con otros 
de la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, tiene como 
objetivo el promover estrategias que posibiliten la inserción socio-
laboral de personas demandantes de empleo que estimen necesa-
rio un apoyo y asistencia en su camino hacia la incorporación al 
mercado laboral y su permanencia en él.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Que actuaciones se han desarrollado y objetivos conseguidos 
por las diferentes unidades de orientación del Programa “Andalu-
cía Orienta” durante el año 2003 en la provincia de Cádiz?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María del Carmen Collado Jiménez y
Manuel Alfonso Jiménez.

7-04/POC-000316, relativa a la red “Andalucía Orien-
ta” en la provincia de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. Manuel Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez y D. Manuel 
Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a la red “Andalucía Orienta” 
en la provincia de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Programa “Andalucía Orienta”, en colaboración con otros 
de la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, tiene como 
objetivo el promover estrategias que posibiliten la inserción socio-
laboral de personas demandantes de empleo que estimen necesa-
rio un apoyo y asistencia en su camino hacia la incorporación al 
mercado laboral y su permanencia en él.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Que actuaciones se han desarrollado y objetivos conseguidos 
por las diferentes unidades de orientación del Programa “Andalu-
cía Orienta” durante el año 2003 en la provincia de Córdoba?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Manuel Alfonso Jiménez.

7-04/POC-000317, relativa a la red “Andalucía Orien-
ta” en la provincia de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego Morales y 
D. Manuel Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego Morales y D. Manuel 
Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a la red “Andalucía Orienta” 
en la provincia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Programa “Andalucía Orienta”, en colaboración con otros 
de la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, tiene como 
objetivo el promover estrategias que posibiliten la inserción socio-
laboral de personas demandantes de empleo que estimen necesa-
rio un apoyo y asistencia en su camino hacia la incorporación al 
mercado laboral y su permanencia en él.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Que actuaciones se han desarrollado y objetivos conseguidos 
por las diferentes unidades de orientación del Programa “Andalu-
cía Orienta” durante el año 2003 en la provincia de Granada?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Ángel Javier Gallego Morales y
Manuel Alfonso Jiménez.

7-04/POC-000318, relativa a la red “Andalucía Orien-
ta” en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Alfonso Jiménez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a la red “Andalucía Orienta” en la provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Programa “Andalucía Orienta”, en colaboración con otros 
de la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, tiene como 
objetivo el promover estrategias que posibiliten la inserción socio-
laboral de personas demandantes de empleo que estimen necesa-
rio un apoyo y asistencia en su camino hacia la incorporación al 
mercado laboral y su permanencia en él.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Que actuaciones se han desarrollado y objetivos conseguidos 
por las diferentes unidades de orientación del Programa “Andalu-
cía Orienta” durante el año 2003 en la provincia de Huelva?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Socialista,

Manuel Alfonso Jiménez.

7-04/POC-000319, relativa a la red “Andalucía Orien-
ta” en la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Francisca Medina Teva y 
D. Manuel Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Francisca Medina Teva y D. Manuel Al-
fonso Jiménez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a la red “Andalucía Orienta” 
en la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Programa “Andalucía Orienta”, en colaboración con otros 
de la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, tiene como 
objetivo el promover estrategias que posibiliten la inserción socio-
laboral de personas demandantes de empleo que estimen necesa-
rio un apoyo y asistencia en su camino hacia la incorporación al 
mercado laboral y su permanencia en él.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Que actuaciones se han desarrollado y objetivos conseguidos 
por las diferentes unidades de orientación del Programa “Andalu-
cía Orienta” durante el año 2003 en la provincia de Jaén?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Francisca Medina Teva y
Manuel Alfonso Jiménez.

7-04/POC-000320, relativa a la red “Andalucía Orien-
ta” en la provincia de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Luciano Alonso Alonso y D. Ma-
nuel Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Luciano Alonso Alonso y D. Manuel Al-
fonso Jiménez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a la red “Andalucía Orienta” 
en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Programa “Andalucía Orienta”, en colaboración con otros 
de la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, tiene como 
objetivo el promover estrategias que posibiliten la inserción socio-
laboral de personas demandantes de empleo que estimen necesa-
rio un apoyo y asistencia en su camino hacia la incorporación al 
mercado laboral y su permanencia en él.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Que actuaciones se han desarrollado y objetivos conseguidos 
por las diferentes unidades de orientación del Programa “Andalu-
cía Orienta” durante el año 2003 en la provincia de Málaga?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Luciano Alonso Alonso y
Manuel Alfonso Jiménez.

7-04/POC-000321, relativa a la red “Andalucía Orien-
ta” en la provincia de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Francisco Pérez Moreno y 
D. Manuel Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Francisco Pérez Moreno y D. Manuel 
Alfonso Jiménez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a la red “Andalucía Orienta” 
en la provincia de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Programa “Andalucía Orienta”, en colaboración con otros 
de la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, tiene como 
objetivo el promover estrategias que posibiliten la inserción socio-
laboral de personas demandantes de empleo que estimen necesa-
rio un apoyo y asistencia en su camino hacia la incorporación al 
mercado laboral y su permanencia en él.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Que actuaciones se han desarrollado y objetivos conseguidos 
por las diferentes unidades de orientación del Programa “Andalu-
cía Orienta” durante el año 2003 en la provincia de Sevilla?

Sevilla, 18 de octubre de 2004.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Francisco Pérez Moreno y
Manuel Alfonso Jiménez.

7-04/POC-000323, relativa a actuaciones del Gobier-
no andaluz en defensa del sector del aceite de oliva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejero de Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a actuaciones 
del Gobierno andaluz en defensa del sector del aceite de oliva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Pleno del Parlamento andaluz ha aprobado, por unanimi-
dad, apoyar la resolución que han consensuado las asociaciones 
agrarias Coag, Asaja y Upa y Faeca, para la defensa del sector del 
aceite de oliva.
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Le corresponde al Gobierno andaluz intervenir ante el Gobier-
no central para que se tengan en cuenta las propuestas del sector 
y garantizar los derechos de los olivareros andaluces sobre las 
ayudas de la UE, para que del 100% de los derechos históricos no 
se pierda ni un solo euro.

En los próximos días, el Ministerio de Agricultura presentará 
su propuesta para el desarrollo de la Reforma de la OCM del Acei-
te de Oliva y debe contemplar las propuestas del sector en Anda-
lucía, porque somos la Comunidad que produce más del 80% de 
toda la producción en España y, consecuentemente, de los 1.032 
millones de euros que llegan de la UE para apoyo al sector.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que está desarrollando el Gobier-
no andaluz para que la propuesta del Ministerio de Agricultura 
sea la consensuada por el sector?

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2004.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares.

2.9 CONVOCATORIAS

2.9.1 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN PLENO

7-04/APP-000068, de la Consejera de Educación ante 
el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las actuaciones llevadas a cabo durante el 
curso 2004-2005 en lo referido al impulso de la sociedad del 
conocimiento

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, Dña. María 
Araceli Carrillo Pérez, D. José Muñoz Sánchez, Dña. Raquel Serón 
Sánchez, Dña. Raquel Arenal Catena, Dña. Concepción Ramírez 
Marín, Dña. Carmen Purificación Peñalver Pérez, D. Mariano 
Ruiz Cuadra, Dña. Dolores Blanca Mena, Dña. María Isabel 
Montaño Requena, D. Eduardo Bohórquez Leiva y Dña. Elia Rosa 
Maldonado Maldonado, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

7-04/APP-000069, del Consejero de Agricultura y Pes-
ca ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el plan de carácter urgente para la conserva-
ción y gestión sostenible de la pesquería de arrastre y cerco 
en el golfo de Cádiz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. José 
Muñoz Sánchez, D. Mario Jesús Jiménez Díaz, D. Martín Soler 
Márquez, Dña. Raquel Arenal Catena, Dña. Rocío Palacios de 
Haro, D. Fidel Mesa Ciriza, Dña. Isabel Muñoz Durán, D. Manuel 
García Quero, D. Juan Antonio Cebrián Pastor y D. Iván Martínez 
Iglesias, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

2.9.2 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

7-04/APC-000258, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la situación en que se encuentran los núcleos 
urbanos de la provincia de Cádiz en materia de saneamien-
to y depuración de aguas residuales

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Jorge Ramos Aznar, Dña. Caroli-
na González Vigo, D. Luis Martín Luna, D. José Enrique Fernán-
dez de Moya Romero y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

7-04/APC-000259, del Consejero de Empleo ante la 
Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre las actuaciones de la Consejería de Empleo 
en cuanto a la aplicación de los fondos recibidos para For-
mación Continua

Pág. núm. 5.168 Andalucía, 9 de noviembre de 2004 BOPA núm. 86

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 86 Andalucía, 9 de noviembre de 2004 Pág. núm. 5.169

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



Presentada por los Ilmos. Sres. D. Luis Martín Luna, Dña. Ana 
María Corredera Quintana, Dña. María Begoña Chacón Gutiérrez, 
D. José Luis Sanz Ruiz y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

7-04/APC-000260, de la Consejera de Educación ante 
la Comisión de Educación

Asunto: Informar sobre la supresión de ciclos formativos de Grado Me-
dio y Grado Superior en Andalucía para el curso 2004-2005

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López, D. Rafael 
Javier Salas Machuca, D. Matías Conde Vázquez, Dña. María 
Jesús Botella Serrano y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

7-04/APC-000261, del Consejero de Agricultura y 
Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería 
y Pesca

Asunto: Informar sobre la mejora de regadíos en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. José 
Muñoz Sánchez, D. José Francisco Pérez Moreno y D. Iván Martí-
nez Iglesias, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

7-04/APC-000262, del Consejero de Turismo, Comer-
cio y Deporte ante la Comisión de Turismo, Comercio 
y Deporte

Asunto: Hacer balance de la temporada turística verano 2004

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Fi-
del Mesa Ciriza, D. Juan Antonio Segura Vizcaíno y D. José García 
Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

7-04/APC-000263, del Consejero de Turismo, Comer-
cio y Deporte ante la Comisión de Turismo, Comercio 
y Deporte

Asunto: Informar sobre la programación de la Agencia Andaluza 
para la Promoción Exterior (EXTENDA) para 2005

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Fi-
del Mesa Ciriza, D. Mariano Ruiz Cuadra y D. José García Giralte, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

7-04/APC-000264, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el grado de adaptación de las empresas an-
daluzas ante la entrada en vigor de la directiva comunitaria 
sobre IPPC

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, Dña. Ma-
ría Cózar Andrades, Dña. Verónica Pérez Fernández y Dña. María 
Dolores Casajust Bonillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004
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7-04/APC-000265, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la evolución y consolidación del modelo de 
uso público en la red de espacios naturales protegidos de 
Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, Dña. Ma-
ría Cózar Andrades, Dña. Verónica Pérez Fernández y Dña. María 
Dolores Casajust Bonillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

7-04/APC-000266, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Valorar la intención del Ayuntamiento de Tarifa de autorizar 
un nuevo hotel en Atlanterra (Tarifa), muy próximo al empla-
zamiento en el que fue derribado un gran edificio por el Minis-
terio de Medio Ambiente del anterior Gobierno de la Nación

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Jorge Ramos Aznar, Dña. Caroli-
na González Vigo, D. Luis Martín Luna, D. José Luis Rodríguez Do-
mínguez y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 20 de octubre de 2004
Orden de publicación de 21 de octubre de 2004

Pág. núm. 5.170 Andalucía, 9 de noviembre de 2004 BOPA núm. 86

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



BOPA núm. 86 Andalucía, 9 de noviembre de 2004 Pág. núm. 5.171 
 

 

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía 

 

El Servicio de Publicaciones Oficiales es el encargado de editar el Boletín Oficial y el Diario de 
Sesiones del Pleno del Parlamento de Andalucía. En el ámbito de la página web institucional de 
la Cámara andaluza Vd. podrá encontrar la siguiente información en relación con estas publi-
caciones oficiales: 

 
 Boletines Oficiales del Parlamento de Andalucía 

 Secciones del BOPA 

 Diario de Sesiones de las Sesiones Plenarias 

 Diario de Sesiones de las Comisiones Permanentes Legislativas – Serie A 

 Diario de Sesiones de las Comisiones Permanentes no Legislativas – Serie B 

 Índices de Plenos 

 Índices de Comisiones 

 Índices y Estadísticas de la actividad parlamentaria 

 Colección legislativa 

 Textos Legales en tramitación 

 Textos aprobados 

PPP UUU BBB LLL III CCC AAA CCC III OOO NNN EEE SSS    OOO FFF III CCC III AAA LLL EEE SSS    EEE NNN    III NNN TTT EEE RRR NNN EEE TTT    



Pág. núm. 5.172 Andalucía, 9 de noviembre de 2004 BOPA núm. 86 
 

 

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía 

 

 

 

Edición, diseño y composición: 
Servicio de Publicaciones Oficiales 

Información: 
Servicio de Publicaciones Oficiales 

Pedidos: 
Servicio de Gestión Económica 
c/ Andueza núm. 1    41009-Sevilla. 

Teléfono: 
34 (9) 54 59 21 00 

Dirección web 
http://www.parlamento-and.es 

Correo electrónico: 
dspa@parlamento-and.es 
bopa@parlamento-and.es 

 

 
PRECIOS 

Boletín Oficial 3,61 € 
Diario de Sesiones 3,61 € 
Colección legislativa 7,21 € 

 
 

PPPUUUBBBLLLIIICCCAAACCCIIIOOONNNEEESSS   OOOFFFIIICCCIIIAAALLLEEESSS   DDDEEELLL   PPPAAARRRLLLAAAMMMEEENNNTTTOOO   DDDEEE   AAANNNDDDAAALLLUUUCCCÍÍÍAAA   

EEE NNN    CCC DDD --- RRR OOO MMM    


